
Herr Kolf stellt fest, dass der Wasser- und Energieverbrauch in der Grundschule Alzenbach sehr 
gering ist und dagegen die Grundschule Harmonie in allen Bereichen deutlich mehr verbraucht 
hat. Frau Kau greift diese Feststellung auf und bittet darum, bei den Schulen die Gründe für diese 
Abweichungen zu erfragen. Frau Komischke schließt sich dieser Anregung an.  
Herr Sterzenbach schlägt vor, den Energiebericht im Schulausschuss vorzustellen, da der 
Energiebericht die konkrete Organisation  und Abläufe an den Schulen nicht berücksichtigt. Auf 
die Frage von Herrn Kolf, ob auch die Schulleiter an dieser Sitzung teilnehmen, antwortet Herr 
Weber, dass grundsätzlich nur die gewählten Vertreter der einzelnen Schulformen beratende 
Mitglieder des Schulausschusses sind.  
Herr Tentler ergänzt, dass die Teilnahme an dem Energieförderprogramm eventuelle Missstände 
durch Nutzerverhalten oder technische Probleme aufdecken soll und diese anschließend behoben 
werden können.  
 


